

# Une élève ingénieur de 3ème année soutenue par le Rotary pour sa mobilité internationale



Maeva PERBOS a reçu, le 29 janvier dernier, une bourse Henri Sabourin des mains de Mme Anne-Marie MOUCHET, représentante du District 1690, et de M. Etienne LASSAILLY, président du Rotary de Pau-Jurançon.



Cette bourse va lui permettre d'effectuer un semestre d'études en Australie, à l'université de Wollongong. Après un BTS en chimie, Maëva, très sensible aux questions environnementales, a intégré l'ENSGTI en 2015, dans la spécialité "Procédés" (option "Procédés pour l'environnement"). En Australie, elle va pouvoir se perfectionner en anglais et parfaire ses connaissances dans le domaine de la dépollution (traitement de l'eau, des boues, etc.) et, plus particulièrement, dans la gestion des déchets solides et leurs traitements.

*L'ENSGTI est fortement impliquée dans l'ouverture à l'international de ses élèves ingénieurs : sur 2018-2019, 82% d'entre eux seront partis à l'étranger et concernant la mobilité, l'école accueille cette année six étudiants brésiliens en double diplôme, un étudiant mexicain, une étudiante turque et six étudiants malaisiens.*



*En plus des accords existants, l'ENSGTI a mis en place un partenariat avec l'Université Technologique Petronas de Malaisie, ainsi qu'un double diplôme avec l'Ecole de Technologie Supérieure de Montréal. Elle a, par ailleurs, participé à des salons internationaux dédiés à l'établissement d'accords interuniversitaires (European Association for International Education, Geneve 2018, Asia Pacific Association for International Education, Kuala Lumpur 2019).*